

認定こども園 つくも保育園だより

令和4年6月号

園庭では子どもたちが、葉っぱの上に虫を乗せたり、空き箱で虫の家を作ったりして楽しんでいます。ダンゴ虫、あり、ミミズ、あおむしなどたくさんの虫に出会った時の子どもたちの嬉しそうなこと！そして、いとおしそうな表情！夢中になって遊ぶ姿にパワーを貰っています。心地よい季節のなかで、季節の変化を感じながら自由にのびのびと遊ぶことができるよう、子ども達の体調管理や感染対策を大切にしていきたいと思います。

～マスクの着用について～

子ども達のマスク着用の緩和につきまして、保護者の方も気になることだと思います。現在、万が一の場合の検査対象の判断にマスク着用の有無がどの程度影響するのかを山形市に確認中です。確認が終わり次第園内で検討したいと思っております。

●安孫子由香保育士が6月1日より育休明けで復帰します。ほしグループの担任になります。また、5月より週に2～3回程、多田勉さんが園内環境整備のため勤務しております。よろしくお願い致します。

園長 高橋 梢

ほし
天気の良い日に散歩車に乗って公園へ出かけ保育者が飛ばすシャボン玉を目で追いかけ笑顔になる姿や、室内では安心できる保育者の元、たくさんつまり立ちやハイハイをして体を動かす姿が見られました。ミルクや睡眠のリズムが一人一人整ってきて一日を通して安定して過ごせるようになってきたことにも大きな成長を感じますね。

6月からは新しいお友達が増え、ますます賑やかになりそうなほしグループです。じめじめとした梅雨を快適に過ごしながらも、天候や体調を見て大好きなお散歩も引き続き楽しんでいきたいと思います。また、蒸し暑い日が続くことが予想されます。お着替えをする機会も増えるかと思いますので、補充等ご協力お願い致します。

つき
天気の良い日は散歩車に乗って戸外へ出かけ、低月齢のお友だちは保育者の声掛けやシャボン玉など周りの様子に興味をもち、ハイハイをしたり歩こうとしたり、レジャーシートから飛び出す勢いです。高月齢児のお友だちはタンポポやダンゴ虫などに興味をもって、手に取っては感触を確かめながら眺めたり、大事におみやげにしたりして楽しむ姿が見られます。今月の親子遠足では、こんな普段の姿をお伝えできればいいなと思っています。

また遊ぶ、食べる、眠るなど徐々に生活リズムが整ってきて、落ち着いて過ごす時間が増えています。6月は梅雨の時期、じめじめと蒸し暑い季節となります。必要に応じて着替えをしながら気持ちよく過ごせるようにしていきたいと思います。また、天気の良い日には戸外や園庭に出て体を動かしながら楽しんでいきたいと思います。

おひさま
天気の良い日は園庭やあかしや公園で保育者と一緒に自然に触れながら探索活動を楽しんでいます。見つけたものを保育者に見せようとする姿が増え、ダンゴ虫やアリなどを見つけて「あっ！」と指さしたり「あり」と教えてくれたりしています。また、たんぽぽの花を見つけて「たんぽこ」と言う1歳児ならではのかわいらしい言い間違いもあり保育者を楽しませてくれています。言葉が少しずつ出てきて、一生懸命伝えようしてくれる姿がかわいいおひさまグループのお友だちです。

先月はきゅうりの苗を植え、園庭に出た際はきゅうりの苗に水やりをしています。「お起きくな～れ」と水やりをしていると、苗よりも水の方に興味津々でジョウロから出た水に触れようと一生懸命な子ども達です。6月は水や泥に少しずつ触れながら、いろいろな遊びを楽しんでいきたいと思います。また、梅雨の時期は体調を崩しやすくなります。十分に休息とこまめな水分補給を心がけながら無理なく過ごしていきたいと思います。

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4 親子遠足
5	6	7	8	9	10 延長保育締切 おひさまグループ	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21 きりん組 クラス懇談会	22	23 眼科検診	24 災害訓練 ほんた組懇談会 布団持ち帰り	25
26	27 給食費振替日	28	29	30 うさぎ組 クラス懇談会		

<7月の予定>

- 5日(火)～8日(金) なつまつりウィーク
- 14日(木) 耳鼻科検診 ○ 15日(金) 歯科検診

うさぎ
天気の良い日は誘導ロープにつかまってあかしや公園や河原に出かけ、草花を摘んだり虫を探したりして楽しんでいます。また、園庭遊びでは、散歩先で摘んできた草花を使って「かき氷」、「りんごジュース」と、見立てながらままごと遊びを楽しんでいます。お友達がしているのを見て「わたしも」と真似をして一緒に楽しもうとする姿も微笑ましいです。

今月は、梅雨の時期に入り、室内での遊びが増えてきます。これまで楽しんできただまごとやブロック、パズル、絵本などに加え、お絵かきやシール貼りなど指先を使った遊びも取り入れながら、子ども達の興味を広げていきたいと思います。生活面では、じめじめとして汗をかいたり、遊びや食事で服が汚れたりすることも増えてくると思いますので、保育者に手伝ってもらいながら着替えや始末をし、気持ち良さを感じながら快適に過ごせるようにしていきたいと思います。また、気温や湿度も高くなってくる時期なので、こまめな水分補給などを、熱中症対策にも努めていきたいです。

ぱんだ
天気の良い日にはあかしや公園や河原、園庭などで元気いっぱい体を動かしたり、虫探しに夢中になったりする姿が見られます。お散歩バックを準備して頂いたことで、子ども達も草花や虫などにますます興味を持ち、持ち帰る喜びを感じたり、じっくり観察する楽しさを味わっているところです。今月もお散歩バックを使いながら、自然物に触れる機会を多く取り入れ、発見する喜びを感じて楽しんでいきたいと思います。

気温も高くなり、戸外遊びの合間に喉が渇くようになりました。連休明けから自分の水筒を持ってくるようになり、自分の水筒を使うのが嬉しい、扱い方や約束を覚え、喜んで水分補給をしている子ども達です。これからもたくさん汗をかく季節になってくるので、水分補給や木陰での休息、着替えなども自分で少しずつ気付いてできるようにしていきたいと思います。水を使った遊びや泥遊びなど、夏の遊びも少しずつ始めていきたいと思います。

つくも保育園

〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623
<http://www.yamagatashishakyo.or.jp/>

保護者会より

コロナ感染拡大もある程度のところまで見下げ止まっており、行動制限も緩和されたことでこれまでと比較するとお子さまとの活動機会も徐々に増えてきているかと思います。保護者会としても感染対策を継続しながら、親子での楽しい思い出をたくさん作っていけばと思います。

保護者会も新年度を迎え、新しい委員の方も仲間に加わりスタートいたしました。至らない点も多々あるとは思いますが、子ども達・保護者の皆様・つくも保育園にとってより良い活動に繋げていくために、今後ともご協力を宜しく願いたします。

つくも保育園保護者会 会長 鈴木 亮

クラス懇談会を下記の日程で開催します。

- | | |
|----------------------|-----------------|
| ○ 6月21日(火) きりん組 | ○ 6月24日(金) ぱんだ組 |
| ○ 6月30日(木) うさぎ組 | ○ 7月13日(火) りす組 |
| ○ 7月22日(金) おひさまグループ | |
| ○ 7月29日(金) つき、ほしグループ | |
- *いずれのクラスも13:45～14:45の時間帯での開催となります。
詳しくは各クラスのクラスだよりでお知らせします。

ぱんだ
気持ちのいい季節になり、戸外遊びの機会もますます増えてきました。園庭では、きりん組さんに教えてもらいながら、色水遊びを楽しんだり、一緒に鬼ごっこを楽しんだりしている姿もたくさん見られるようになっています。戸外で遊ぶ中で、「これって何だろう？」「どんなふうになるのかな？」など、自然や周りの環境にも興味が広がり、「知りたい！」気持ちがむくむく育っています。テラスに植えたトマトと枝豆の苗にも水やりをしながら、毎日変化がないか、観察を楽しんでいるところです。これからは時期、蒸し暑い日が多くなってくると思いますが、梅雨の時期も季節ならではの遊びや経験ができるよう、水分補給や休息を取りながら、元気に過ごしたいと思います。

きりん
戸外遊びが充実しているきりん組の子ども達。お花を使った色水遊び、泥だんごあそび、お手製の虫の公園を活用した虫観察など、今ぐっと夢中になっている遊びがこれからどんどん膨らんでいきそうでワクワクします。また、遊びの途中で、ままごとコーナーをテーブルごと木陰に移動したり、「暑いからここに日陰が欲しい」と一緒に屋根作りをしたり、鬼ごっこの中でもこまめに水分補給をしたりと、自分の体と相談しながら遊ぶ姿も見られるようになってきました。休息や水分補給の大切さを共有しながら、本格的な暑さが訪れる前に、丁寧に身についていくようにしたいと思います。

今年のきりん組は、なす・ピーマン・さつまいも・そして稻の菜園活動にチャレンジ！すべての食材に子ども達の意図や気持ちがこもっています。興味関心、自分で知ったことを試す姿などをどんどん伸ばしていければと思います。

7月のなつまつりウィークに向けての活動も少しづつ始まります。今までのきりん組さんへの憧れの気持ちを、「今度は自分たちが出来る！」という意欲に変え、楽しく取り組んでいきたいと思います。